
○つくばみらい市教育委員会定例会会議録（令和４年２月） 

 

１ 日時    令和４年２月２５日（金）午前９時３０分から 

２ 場所    教育委員会庁舎 ２階会議室 

３ 出席委員  教育長         福田 敏男 

委員          中島 正志 

委員          久下 伸子 

委員          髙橋 秀光 

  委員          安河内崇代 

４ 欠席委員              なし 

５ 出席職員  教育部長        飯泉 勝宏 

        学校総務課課長補佐   大澤 勝彦 

適正配置推進室室長   海老原 弘 

学校総務課主事     村田 直也 

教育指導課課長     櫻井 芳則 

教育指導課副参事    大藤 正晴 

生涯学習課課長     関  正臣 

生涯学習課課長補佐   直井 仁志 

６ 傍聴人               なし 

７ 審議事項  議案第 ６号 令和３年度つくばみらい市一般会計補正予算（案）につい

て 

        議案第 ７号 令和４年度つくばみらい市一般会計予算（案）について 

        議案第 ８号 つくばみらい市就学援助費支給要綱の一部を改正する告

示について 

 議案第 ９号 指定校変更について 

        議案第１０号 区域外就学について 

        議案第１１号 準要保護の認定について 

        議案第１２号 準要保護にかかる就学前新入学学用品費の認定について 

報告第 ４号  指定校変更について 

報告第 ５号 区域外就学について 

報告第 ６号 準要保護の認定について 

報告第 ７号 準要保護にかかる就学前新入学学用品費の認定について 

報告第 ８号 後援申請について 

８ 議事 

事務局 

 

 

福田教育長 

 

 

【令和４年２月教育委員会定例会の開会宣言】 

只今から令和４年２月教育委員会定例会を開会いたします。 

はじめに、教育長より、ごあいさつをお願いいたします。 

【あいさつ】 

 ・新型コロナウイルスの感染拡大について 

 ・人事異動について 
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全委員 
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 本日もどうぞよろしくお願い致します。 

それでは議事に入ります。進行につきましては教育長お願いします。 

議案第 6 号「令和 3 年度つくばみらい市一般会計補正予算（案）について」 

説明お願いします。 

・学校総務課所管分について説明する。 

・教育指導課所管分について説明する。 

・生涯学習課所管分について説明する。 

質疑を諮る。 

異議なし 

議案第 6 号「令和 3 年度つくばみらい市一般会計補正予算（案）について」 

原案のとおり承認してよろしいでしょうか。 

異議なし。 

議案第 6 号「令和 3 年度つくばみらい市一般会計補正予算（案）について」 

原案のとおり承認します。続きまして、議案第 7号「令和 4 年度つくばみ 

らい市一般会計予算（案）について」説明お願いします。 

・学校総務課所管分について説明する。 

・教育指導課所管分について説明する。 

・生涯学習課所管分について説明する。 

質疑を諮る。 

40 ページ教育指導課、報酬の中で部活動指導員報酬が 2 名分増額されたと

いうことですが、合計で何名分になりますか。また、報償金の部活動指導

員謝礼がありますが報酬と謝礼の違いは何ですか。それから、要望として、

部活動が中学校の働き方改革の大きな壁になっています。そういう意味で

は、部活動指導員というのはそれを少しでも減らす大きな力になると思い

ます。働き方を減らすというだけでなく、部活動指導員を活用することに

よって、より充実した部活動になるようにしてほしいです。また、部活動

指導員が良いコーチであれば有効で良いが、そうでない場合もあると思い

ます。部活動指導員をお願いする場合には、そういったことも考慮し、学

校と情報交換等も面密にしてほしいです。 

部活動指導員報酬につきましては、2名の予算を計上しております。今まで

既に 4 中学校で外部コーチによる指導をして頂いておりますが、その方々

とは異なり、教員がいなくても単独で部活動指導・大会に引率ができる部

活動指導員ということになります。教職員の働き方改革に合わせた指導が

出来るということで、先生方の負担が軽減できると思います。謝礼金につ

いては、時間に関係なく 1回来て頂いたら 1,000円で計上してあります。2

名の方については時給が発生します。週で 6時間の 5日間となります。 

議議案第 7号「令和 4 年度つくばみらい市一般会計予算（案）について」 

原案のとおり承認してよろしいでしょうか。 

異議なし 

議案第 7号「令和 4 年度つくばみらい市一般会計予算（案）について」 
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事務局 

福田教育長 

原案のとおり承認します。続きまして、議案第 8号「つくばみらい市就学 

援助費支給要綱の一部を改正する告示について」説明お願いします。 

・つくばみらい市就学援助費支給要綱の一部を改正する告示について説明 

する。 

質疑を諮る。 

異議なし 

議案第 8号「つくばみらい市就学援助費支給要綱の一部を改正する告示に 

ついて」原案のとおり承認してよろしいでしょうか。 

異議なし 

議案第 8号「つくばみらい市就学援助費支給要綱の一部を改正する告示に 

ついて」案のとおり承認します。続きまして、議案第 9号「指定校変更に 

ついて」議案第 10号「区域外就学について」議案第 11号「準要保護の認 

定について」議案第 12号「準要保護にかかる就学前新入学学用品費の認定 

について」報告第 4号「指定校変更について」報告第 5号「区域外就学 

について」報告第 6号「準要保護の認定について」報告第 7号「準要保護 

にかかる就学前新入学学用品費の認定について」ですが、個人情報等が 

含まれるため「秘密会」での進行といたします。 

傍聴人がいないのでそのまま進めます 

それでは、議案第 9号「指定校変更について」説明お願いします。 

以下、非公開。 

続きまして、議案第 10号「区域外就学について」説明お願いします。 

以下、非公開。 

続きまして、議案第 11号「準要保護の認定について」説明お願いします。 

以下、非公開。 

続きまして、議案第 12号「準要保護にかかる就学前新入学学用品費の認定 

について」説明お願いします。 

以下、非公開。 

続きまして、報告第 4号「指定校変更について」説明お願いします。 

以下、非公開。 

続きまして、報告第 5号「区域外就学について」説明お願いします。 

以下、非公開。 

続きまして、報告第 6号「準要保護の認定について」説明お願いします。 

以下、非公開。 

続きまして、報告第 7 号「準要保護にかかる就学前新入学学用品費の認定

について」説明お願いします。 

以下、非公開。 

以上で秘密会は終了しました。 

続きまして、報告第 8号「後援申請について」説明お願いします。 

・生涯学習課扱い 申請 3件 

質疑を諮る。 
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異議なし。 

報告第 8号「後援申請について」報告案件ですのでご了承願います。 

本日の議案につきましては以上となります。その他につきましては事務局 

でお願いします。 

次回の委員会の日程 

教育委員会定例会 

３月２５日（金） 午前９時００分 

会議通知につきましては、開催日が近づきましたら事務局から通知を送付

させていただきます。事務局からは以上です。 

では以上をもちまして令和４年２月教育委員会定例会を閉会します。 

 

上記決議を明確にするため、本議事録を作成する。 

 

令和４年２月２５日            教 育 長    福 田  敏 男 

                      教育長職務代理者 中 島  正 志 


